

2 Politique

Nouveau terminal de l'aéroport international de Port-Gentil

Le jour de l'inauguration est arrivé

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, est attendu, aujourd'hui, dans la capitale économique pour procéder à la coupure du ruban symbolisant la mise en service officielle des nouvelles installations de l'aéroport international de Port-Gentil.

ABOUTIÈS de l'un des projets retenus au cours des travaux du Conseil des ministres délocalisé tenu à Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, en mars 2010, l'aéroport international de la cité de l'or noir. Construit pour un double objectif de répondre à la demande de desserte en vols internationaux et de développer l'activité économique régionale, il sera officiellement mis en service, aujourd'hui, par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. En présence des autorités politiques et administra-



Photo : MINIKON

Le président Ali Bongo Ondimba lors d'une visite du chantier du nouvel aéroport de Port-Gentil, au début de l'année.

tives locales et des membres du gouvernement. Les travaux ont consisté, entre autres, à l'allongement de la piste de 1 900 à 2 600m, la réfection des aires aéronautiques, la construction d'un nouvel aérogare de 5 600 m² (l'ancien aérogare et le pavillon

présidentiel ayant été démolis), la construction d'un nouveau pavillon présidentiel (700 m²) avec les aires aéronautiques et la voirie associée, l'aménagement des voiries et réseaux divers (VRD) côté ville (dont le parc véhicules), la construction d'une clôture

et d'un chemin de ronde autour de l'aéroport pour répondre aux exigences de l'OACI en matière de sûreté des installations aéroportuaires. Le tout sur financement de la Provision pour investissement diversifié (PID). La nouvelle structure est capable d'accueillir

de longs courriers type B737-800.

Au mois d'avril dernier, dans la perspective de la mise en service de ce nouveau terminal de l'aérogare de Port-Gentil, une série de formations avaient été organisées au profit des personnels de l'Ascena, ceux de la tour de contrôle, des douanes, de la police de l'air et des frontières, de la gendarmerie des transports aériens, des compagnies aériennes et

d'assistance. Les sessions portaient sur l'exploitation du terminal à travers les procédures (traitement du passager et des bagages, le service à l'avion, la maintenance du terminal) qui permettront aux passagers et aux bagages d'être mieux traités et expédiés à chaque vol. Il s'agissait de permettre à chacun de se retrouver sur l'exploitation du terminal, assurer les modalités de sûreté et de sécurité au sein de l'aérogare.

La construction du nouvel aéroport de Port-Gentil fait partie des nombreux chantiers tels que l'institut du gaz et du pétrole, la centrale thermique, le stade omnisports, la route Port-Gentil/Omboue, etc. ouverts dans la capitale économique par le chef de l'Etat. Et participent à sa croissance et au bien-être des populations.

Dans le chronogramme de la cérémonie qui débute à 13h30, il est prévu, le mot de bienvenue du maire de Port-Gentil, les discours du président du conseil d'administration de Total Gabon et du ministre des Transports (à Port-Gentil depuis mercredi), du visionnage du film sur la présentation de l'ouvrage, la coupure du ruban, la découverte de la plaque inaugurale et une visite guidée (en nombre restreint).

Législatives partielles 2016/1er siège du troisième arrondissement de Libreville

Les populations invitées à se mobiliser

SM

Libreville/Gabon

DANS le cadre des élections législatives partielles de demain, les responsables du Parti démocratique gabonais (PDG), et du Centre des libéraux réformateurs (CLR) conduits par Rose Christiane Ossouka et Flore Mistoul ont, récemment, sillonné l'ensemble des quartiers du troisième

arrondissement de Libreville. L'objet de ce périple était de d'inviter les populations à voter massivement pour les candidats investis par la coalition PDG et CLR au 1er siège du dudit arrondissement. Des Akébé au Carrefour Léon-Mba, en passant par Akinidjongoni, Venez-Voir, Mont-Bouët, le message est resté le même : les responsables du PDG et du CLR dans cette circonscription administrative ont appelé les populations à s'asso-

cier, coopérer et voter, pour la première fois, le ticket CLR-PDG. Notamment le candidat Eloi Nzondo (CLR) et sa suppléante Sylvie Kotha (PDG), pour qu'ils les représentent à l'Assemblée nationale, prochainement. «Allez retirer vos cartes d'électeur afin d'éviter le taux d'abstention qui est notre véritable ennemie», a recommandé l'édile de Libreville. Et de poursuivre : «Si celui-ci est élevé, le vote sera considéré aux yeux du

président du parti, Ali Bongo Ondimba, comme un véritable échec».

Pour leur part, les populations qui se sont senties flouées par le député Nzondo lors des élections précédentes, n'ont pas manqué d'exprimer leur indignation, avant de présenter à leurs hôtes les différents maux qui ralentissent le développement de leur circonscription.



Photo : SM

Une phase de sensibilisation du membre du Bureau politique PDG, Rose Christiane Ossouka Raponda.

A propos de notre "Une" d'hier "De la belle ouvrage"



Photo : DR

Comme dans notre édition d'hier, "De la belle ouvrage" avait été notre manchette le 28 juillet 2005, suscitant les mêmes réactions de la part des lecteurs.

NOTRE standard était au bord de l'explosion hier. Sa préposée assaillie de coups de fil par nos lecteurs s'étranglant à l'idée que nous ayons pu commettre une faute aussi "grossière". De même, la Toile et les réseaux sociaux se sont enflammés – des centaines de vues sur facebook ! – confirmant les outrances dont sont capables leurs utilisateurs. Pas tous, fort heureusement. Comme cet internaute qui a fait cette proposition de bon sens : se référer au dictionnaire. Ouvrage qui est effectivement un terme masculin passe au féminin dans l'expression "de la belle ouvrage", avec cette définition : du beau travail, nous apprend *Le Petit Larousse illustré*.

Voilà clos, nous l'espérons, un débat qui avait déjà agité notre lectorat en juillet 2005. Il est vrai que les lecteurs ne sont pas les mêmes. Nous les remercions cependant tous pour ce vif intérêt porté à "L'Union".